

IGLESIA ENVIADORA

Cuando se levanta alguna persona con interés de ir como misionero, es una señal de que en su iglesia tiene madures espiritual, tienen buen liderazgo, tienen recurso, desean obedecer la palabra de Dios. Han evangelizado a sus alrededores y quieren ir más allá de sus fuerzas, es posible que hayan orado o participado con alguien que ha cruzado fronteras. Ahora es el turno de la iglesia de tener una nueva experiencia en el cumplimiento de su misión. Debemos recordar que Dios tiene una Misión en el mundo que la iglesia de cumplir.

Privilegios:

- ❖ Refleja obediencia al dueño de la mies
- ❖ Refleja la madures espiritual
- ❖ Cumple con la misión establecida por Dios
- ❖ Muestra el ejercicio de su fe
- ❖ Abre puertas para toda clase de crecimiento
- ❖ Es ejemplo para otras

Responsabilidades generales:

- ❖ Orar por el movimiento misionero
- ❖ Predicar la palabra y retar a obedecerla
- ❖ Ofrendar para misioneros

Responsabilidades específicas:

- ❖ Crear un comité o comisión de misiones
- ❖ Hacer un listado de las atribuciones del comité
- ❖ Promoverlo dentro y fuera de la iglesia (calendarizar actividades)
- ❖ Cumplir con la ofrenda acordada
- ❖ Acompañar en su salida al campo y regreso del mismo
- ❖ Entregar carta de oración a ofrendantes dentro y fuera de la Iglesia
- ❖ Rendir cuentas (al consejo, a la iglesia, otros)
- ❖ Mantener comunicación con el misionero y otros
- ❖ Apoyar a la familia en casos especiales

Resultados

- ❖ Experimentan nuevo gozo
- ❖ Se tiene un mejor conocimiento de Dios y su gracia
- ❖ Crece y se fortalece la fe de la iglesia
- ❖ Se experimenta crecimiento numérico



Agencia Misionera de Huehuetenango
Teléfonos (502) 7768 1459 – 7759 1056
¡Vamos para cosas Grandes!